



Un représentant de l'Église orthodoxe russe a participé à une conférence internationale à Balamand



Service de communication du DREE, 18.10.2023. Le 16 octobre, à l'université de Balamand (Liban), a eu lieu l'ouverture d'une conférence internationale intitulée : « L'Église orthodoxe d'Antioche du XV^e au XVIII^e siècle : pour une bonne compréhension de l'histoire », rapporte le site de la Représentation du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient.

Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche a ouvert la conférence, en présence des membres du Saint-Synode de l'Église orthodoxe d'Antioche et des représentants des diocèses du Patriarcat d'Antioche. L'Église orthodoxe russe était représentée à l'ouverture de la conférence par l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient. Les anciens président libanais Michel Aoun et Michel Souleiman et de nombreuses autres personnalités officielles étaient également présents.

Parmi les participants figurent des hommes politiques, des historiens, des représentants du monde de la culture libanais et d'autres pays du Proche-Orient.

Avant l'ouverture, la chorale de l'institut de théologie Saint-Jean-Damascène a interprété des chants sacrés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90899/>